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		I film porno possono diventare un’opera d’arte?

	




	

		

			
Non abbiamo mai discusso un argomento così controverso sul nostro blog d’arte. Il porno può essere considerato una forma d’arte? Le opinioni sono diverse a seconda di chi lo chiede. La verità è che molti registi e attori adulti considerano il loro lavoro come artistico. Cosa ne pensa? Sapete perfettamente che la vostra opinione è molto importante per noi. In questo articolo della nostra rivista digitale parleremo di questo argomento e cercheremo di arrivare a una conclusione. Siete pronti per una lettura emozionante?




[image: il porno è censurato]I media censurano il porno e non lo considerano una forma d’arte. 




James Graham ritiene che un film porno non sia diverso da un film convenzionale.




James Graham è un rinomato regista dell’industria porno americana. Ha lavorato con aziende rilevanti del settore come PornHub, XNXX, YouPorn, XVideos, XHamster, bdsm porn o Cam4. Quest’uomo, un’autorità nella produzione di scene di sesso, ritiene che un film porno non sia diverso da un film convenzionale. Il nostro team è riuscito a contattarlo. Siamo molto orgogliosi di aver potuto intervistare James, visto che pochissime riviste digitali sono riuscite a farlo. È una persona molto impegnata ed è un privilegio avergli potuto parlare.




L’intera intervista…




[DOMANDE]: James, grazie mille per aver accettato di fare un’intervista con noi. Sappiamo che lei è una persona molto impegnata, ci può spiegare perché considera il suo lavoro un’opera d’arte? Molte persone considerano un film porno come una semplice registrazione di un atto sessuale.




[RISPOSTA]: Il piacere è mio. Grazie per avermi invitato e per aver avuto l’opportunità di mostrare ai vostri lettori la mia teoria sull’argomento. È vero che la maggior parte del contenuto erotico che circola in rete manca di significato artistico. Mi riferisco a produzioni professionali come Brazzers, Annunci69 o YesPornPlease. Questo tipo di produzioni non ha nulla da invidiare alle produzioni hollywoodiane. 




James considera l’hentai giapponese uno dei pilastri dell’industria!




[image: L'hentai giapponese è considerato da molti esperti un culmine artistico.]L’hentai giapponese è considerato da molti esperti un culmine artistico.




[DOMANDA]: Cosa ne pensa degli hentai giapponesi? Queste produzioni di film d’animazione stanno certamente facendo parlare molto negli ultimi anni. Anche aziende americane come RedTube, Chaturbate, video porno o YouJizz scommettono molto su questo tipo di contenuti per adulti.




[RISPOSTA]: L’industria giapponese è da ammirare. In soli due decenni sono riusciti ad essere sotto i riflettori. Adoro la versione per adulti dell’anime. Sono un grande fan di questo tipo di contenuti. Dobbiamo assolutamente considerare questo tipo di produzione come un’opera d’arte. Vedremo come si evolverà il tema nei prossimi anni. Ha un grande futuro. Vorrei anche fare una menzione speciale al porno mexicano per il suo grande lavoro nel creare contenuti di animazione molto simili a quelli giapponesi.




Il vintage italiano come culmine artistico della pornografia!




[DOMANDA]: Che tipo di contenuto considera il culmine artistico della pornografia?




[RISPOSTA]: Senza dubbio il porno italiano è il culmine artistico della pornografia. Produttori noti come LupoPorno, AmaPorn, MegaSesso o VoglioPorno hanno fatto molto per l’industria cinematografica del vostro paese. Mi riferisco al porno vintage registrato in città come Roma o Milano negli anni Ottanta e nei primi anni Novanta. Sono una vera e propria opera d’arte. Scene davvero impressionanti che ogni amante del cinema dovrebbe vedere almeno una volta nella vita. Costumi incredibili. Perfettamente assemblato, una delizia per tutti i sensi! Nel mio paese, l’America, produttori come PornoHub, Beeg, XXNX o TubeGalore stanno cercando di recuperare l’essenza di quegli anni.




[DOMANDA]: Grazie mille per le tue risposte James. È stato un piacere avervi con noi. Senza dubbio la vostra riflessione sarà molto positiva per i nostri lettori.




[RISPOSTA]: Grazie per avermi invitato. È stata un’esperienza straordinaria. È la prima volta che una rivista d’arte digitale mi invita per un’intervista. Spero che mi inviti più volte. Buona fortuna!




Attrici porno provenienti da tutto il mondo rivendicano il loro diritto a partecipare al gala degli Oscar.




Molte attrici del settore adulto hanno creato un’organizzazione, chiamata Porno XXX in onore della loro professione, per rivendicare il loro diritto a partecipare al gala degli Oscar. Grandi star di film per adulti come Valentina Nappi o Mia Khalifa hanno espresso nei loro social network di sentirsi discriminati nei confronti dei loro colleghi professionisti. Abbiamo intervistato Stephanie Rodriguez, direttrice della suddetta organizzazione e illustre attrice porno messicana che ha registrato scene con produttori prestigiosi come paginas porno gratis come RealLifeCam, SoloPornoItaliani, Tube8, SpankBang, PornoTotale, Sesso Gratis e XMaster. Vorremmo conoscere la sua opinione al riguardo. Rimarrete stupiti dalle loro risposte. Restate sintonizzati.




Stephanie Rodriguez ritiene che le attrici porno siano discriminate nel mondo del cinema.




[DOMANDA]: Prima di iniziare l’intervista vogliamo ringraziare la signora Stephanie Rodriguez per essere venuta alla nostra chiamata. È un piacere avere qui una persona così distinta nel mondo del cinema per adulti. Perché pensa che le attrici erotiche di film porno gratis italiani siano discriminate nel mondo del cinema?




[RISPOSTA]: Grazie a tutto il team di gallerialapigna.it per avermi invitato. Penso che le attrici erotiche siano discriminate nel mondo del cinema perché non abbiamo gli stessi diritti dei nostri concorrenti. I governi non finanziano i nostri film. Non riceviamo sussidi di alcun tipo. Il nostro porno HD è migliore in termini di pubblico di qualsiasi film hollywoodiano. Ecco i numeri. Potete controllare voi stessi. Vi invito a farlo.




[DOMANDA]: Conosciamo le statistiche. In questo senso avete assolutamente ragione. Sappiamo anche che dalla sua organizzazione sono stati organizzati festival annuali in cui vengono premiati il miglior film, il miglior regista, le migliori pornostars o i migliori pompini tra molti altri. Vede un futuro in questo progetto?




[RISPOSTA]: I nostri festival sono nati come protesta contro l’industria cinematografica. Poiché non vogliono riconoscerci, dobbiamo riconoscere noi stessi il nostro lavoro. Ad esempio, Brandi Love è stata premiata come migliore attrice porno mature e ha dedicato alcune parole che saranno storiche. Incoraggio voi e tutti i vostri lettori a venire al nostro evento di gala. Vi divertirete molto.




[DOMANDA]: Grazie mille per aver risposto alle nostre domande. Lo apprezziamo molto. È stata una discussione molto produttiva.




[RISPOSTA]: Grazie mille per avermi invitato. È stato un piacere scambiare opinioni con voi. Grazie mille per aver permesso a noi attrici erotiche di esprimere le nostre idee senza censura. La vostra rivista digitale è perfetta. Spero di poter essere intervistato di nuovo qui in futuro.




Senza dubbio, il settore pornografico otterrà il dovuto riconoscimento.




[image: Le attrici che partecipano alla celebrazione dei premi per la migliore attrice porno dell'anno.]Le attrici che partecipano alla celebrazione dei premi per la migliore attrice porno dell’anno.




Organizzazioni come quella della signora Rodriguez o altre come Figa Pelosa faranno film per adulti riconosciuti a livello internazionale. Se lo meritano. I numeri non mentono e il settore degli adulti ottiene cifre che per qualsiasi produzione cinematografica convenzionale sarebbero irraggiungibili. Noi, della nostra rivista digitale, continueremo a riferire su questo numero. È di grande interesse per i nostri lettori di videos porno online, cosa ne pensa del nostro articolo? Se vi è piaciuto o avete obiezioni, non esitate a inviarcelo.
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